

晴天の下、大空高く舞い上がる

アフロク新聞



これから下書き。「何を描こうかな？」



「2024」の西暦を凧にデザイン。



「よーしあがれ」と願いを込めて走っている



1月に毎年の恒例になっている凧揚げ。昨年の肌寒さから一転、今年は暖かい気候の中で凧揚げを実施。午前中はそれぞれの様子がいまじりデザインを考えた凧に絵を描き、早速自分が描いた凧を持って意気揚々と多摩川まで向かった。最初は、糸が絡まってしまったたり、上手くいかない事のほうが多かったが何度かチャレンジしているうちに揚げるコツがわかり一人でもスイスイあげられるようになっていった。小さく見えていなくなるくらい高く揚げる事ができて、縦横無尽に走り回るとあつという間に帰る時間となった。お子様たちは疲れを見せる事なく満足そうな表情で日本の伝統文化に親しんだ。



↑施設説明会
お申し込みはこちら

ポピンズアフタースクール西六郷
144-0056
東京都大田区西六郷3-2-14
子育て施設
TEL03-6428-6475

学びの掲示板



(上) 食育活動では二人で協力してクレープ生地をひっくり返すことに挑戦中。
(下) 自ら今年の目標を決め、書き初めをする子どもたち。



1月中旬に、読み聞かせボランティアの甲野さんが来訪。パネルシアターを使い「節分の豆」と絵本「のりができた」の読み聞かせを行った。子供たちは真剣な眼差しでパネルシアターに夢中になっていた。

初開催！
パネルシアターの世界に引き込まれる

元旦に令和6年能登半島地震が発生しました。不安な思いで冬休みを過ごした子どもも多いと思います。被災者の皆様、被災者の関係者の皆様に心よりお見舞いを申し上げます。一日も早い復興をお祈りいたします。

年明け、登室した子ども達は、お正月の出来事について話し合う間もなく、さっそく室内遊びに夢中になっていました。あつという間の冬休みでしたが、1月には、凧あげやこままわし・かるた・お手玉・けん玉など日本の伝統的なお正月遊びで楽しみました！

本年も子どもたち、そして保護者の皆様、地域の皆様にとって笑顔で溢れる一年となるよう願っています。どうぞよろしくお願いいたします。

施設長より